

Hoy, en una moción aprobada en la Comisión de Interior

El PP en el Senado insta al Gobierno a declarar Zona de Especial Singularidad la provincia de Cádiz

- José Ignacio Landaluce defiende la iniciativa parlamentaria que tiene como objetivo dotar de medios humanos y técnicos suficientes para la lucha contra el narcotráfico y reconocer un complemento retributivo para ellos

15 de octubre de 2024.-

- El senador del Grupo Parlamentario Popular por Cádiz, **José Ignacio Landaluce**, muestra su satisfacción por la aprobación –con el voto en contra del PSOE- en la Comisión de Interior del Senado de la moción que insta al Gobierno a declarar Zona de especial Singularidad (ZES) la provincia de Cádiz.
- El dirigente popular ha defendido la iniciativa, que tiene como objetivo dotar de medios humanos y técnicos suficientes para la lucha contra el narcotráfico y el reconocimiento de un complemento retributivo para los funcionarios policiales, los de vigilancia aduanera, de la agencia tributaria, de instituciones penitenciarias, jueces, fiscales, letrados de la administración de Justicia y resto de funcionarios y personal implicados en la lucha contra el narcotráfico. A su vez, Landaluce lamenta que, pese a su aprobación, no haya contado con el apoyo del Grupo Socialista.
- Al comienzo de su intervención, el senador popular ha puesto el énfasis en recordar que esta moción “viene a dar voz a las asociaciones profesionales de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, a Vigilancia Aduanera de la Agencia Tributaria, de Instituciones Penitenciarias, a jueces, fiscales, letrados de la Administración de Justicia, y al resto de funcionarios y personal implicados en la lucha contra el narcotráfico en la provincia de Cádiz”.
- El también alcalde de Algeciras ha recordado que en este territorio “se

trabaja mucho más que en cualquier otra demarcación del Estado, pero el problema es que esa labor se lleva a cabo con menos medios humanos, menos medios materiales y sin ningún tipo de incentivo retributivo o profesional”.

- Por tanto, asegura Landaluce, esta moción se encamina a “defender a quienes nos defienden”, tal y como ya había señalado en declaraciones a los medios de comunicación esta misma mañana antes de que se produjese el debate.
- El senador lamenta la falta de implicación del Gobierno hasta el momento con este colectivo, poniendo como ejemplos fehacientes la negativa dada a la ampliación de la Comandancia de la Guardia Civil de Algeciras; la exclusión de Algeciras como sede para la celebración de los actos institucionales en honor a los Ángeles Custodios, patronos del Cuerpo Nacional de Policía; o aspectos aún más graves como el desmantelamiento por parte del ministro Grande-Marlaska del OCON-Sur, cuya desaparición provocó la alerta de la Fiscalía General del Estado señalando que en su memoria 2023 dijo que esta eliminación “causó una proliferación escandalosa de narcolanchas”.
- José Ignacio Landaluce concluye asegurando que esta moción aborda “una cuestión de más que absoluta justicia, que necesita del apoyo unánime de todos los grupos políticos. No solo hablamos de un complemento retributivo, sino de la estabilización de las plantillas y que el sentimiento de vinculación de estos profesionales y de sus familias con el territorio en el que trabajan, en este caso, la provincia de Cádiz”.